

議員の顔写真横の2次元コードから、一般質問の動画を視聴できます。



録画配信の
2次元コード

太田 博希

健政会

商業地区の空洞化と中心市街地の活力維持／七夕まつりの運営

◆国有地の利活用で自治会館の建設を求める

Q 地域社会の空洞化についてどう捉えているのか

A 企画財政部長 土地などの移転等が増加した場合、地域住民が減少することやコミュニティ活動の衰退など、まちの魅力が低下する恐れも想定される。

Q 国が買い入れた土地の有効活用の考えは

A 企画財政部長 市が公園等として管理しているが、今後は規制の緩和や補助制度の整備など機会を捉えて国へ要望していく。

◆七夕まつりの運営は市が先頭にたって取り組むべき

Q 警備費などは公共事業として財政的保証を確立する方法や仕組みへの考えは

A 環境経済部長 経費を公共事業として位置付けることは適当でない。経費が増加傾向の中、これらの対策について不可欠な経費をどのように確保していくかが大きな課題である。

Q 運営効率化・経費削減を図るための総合的な対策や予算確保についての考えは

A 環境経済部長 関係部署との連携を図りつつ実行委員会において、総合的な視点でさまざまな方策を研究し検討を進めていく。



その他のテーマ▶基地周辺の土地利活用・地域からの要望と対応状況▶七夕まつりを核とした地域経済戦略



録画配信の
2次元コード

笹本 英輔

健政会

公立中学での進路指導はどうあるべきか？受験対策は？

◆教員は授業や生徒指導等に注力すべき！

Q 生徒の希望や意向に寄り添った進路指導の在り方は

A 教育長 生徒が自分に合った進路を主体的に選択できるよう支援することは、将来の生き方を支える極めて重要な点だと捉えている。

教育委員会としても、進路指導、キャリア教育に関する研修や情報提供を通じて、学校現場を支えていきたいと考えており、本市のPTA連合会においては、毎年7月に県内の公立、私立とともに高等学校の先生方を招き、進路の説明会も開いていただいている。こういった点も、他市に比べれば、子どもたちに寄り添った対応と考えているので、引き続き支援し、取り組んでいきたい。

◆民間事業者・地域の若い世代との協奏を！

Q 学習塾・ノウハウがある組織に進路指導を任せると考える考え方はあるか

A 学校教育部長 進路指導を外部機関に依頼することは、教師の業務を軽減し、注力すべき教育活動に集中できたり、専門家による質の高い情報提供や相談対応が期待できたりするなどの効果が期待できるが、生徒の個人情報の取り扱いや学校生活の中で形成される生徒理解が共有しにくいことなどの観点からも、慎重な対応が求められ、現時点では考えていない。



刻々と変化する高校入試…

その他のテーマ▶特別支援学校に進学する生徒への助言や配慮▶教員が受験指導の専門性を高めるための課題